

Publié le 23 octobre 2017

## La SCET et la FedEpl renouvellent leur partenariat pour 2018

C'est sur le stand de la Caisse des dépôts et consignations que Jacques Chiron et Stéphane Keïta ont signé le 11 octobre leur nouvelle convention de partenariat, lors du congrès de Bordeaux.



Tirant le bilan de ce partenariat durant les 3 années de son mandat, **Jacques Chiron** a salué "*la qualité et la dynamique des relations entre la FedEpl et la SCET, et l'engagement de celle-ci en faveur de l'économie mixte*".

Adossée à la CDC, la SCET est un des partenaires historiques de la FedEpl. Toutes deux proposent et bâtissent ensemble chaque année une offre commune de formations de haut niveau et adaptée aux métiers des Epl. L'expertise de la SCET est en outre associée aux moments importants de la vie de la Fédération et notamment aux commissions qui réunissent les adhérents autour des sujets de lobbying, à la conférence des Epl Outre-mer tous les deux ans en moyenne, et bien sûr, au congrès annuel.

La présence de **Stéphane Keïta**, président-directeur général de la SCET au Conseil d'administration de la FedEpl traduit concrètement ces liens privilégiés.

*Photo : Jacques Chiron et Stéphane Keïta entourent Gabrielle Gauthey, directrice des investissements et du développement local de la Caisse des dépôts. ©Stéphane Laure, stlaure@gmail.com*